



Les élèves de 3e se préparent à la COP 30 d'André

publié le 05/06/2025

Depuis le début du mois de juin, les trois classes de 3e ont entamé en cours d'anglais une séquence engagée intitulée "The Climate Challenge : you are the negotiator !".

Tout au long de ce projet, les élèves approfondissent leurs connaissances sur le changement climatique, développent leur maîtrise de l'anglais dans le champ lexical de l'environnement, et préparent le contenu du débat qui les opposera lors d'une simulation de conférence internationale.

Chacun représentera les intérêts d'un pays anglophone lors de la COP 30 d'André, une négociation grandeur nature qui se tiendra en fin de séquence au collège. L'objectif : défendre la position du pays qui leur sera attribué, coopérer avec les autres délégations, et formuler des engagements concrets en faveur du climat.

Ce projet mobilise les compétences linguistiques, argumentatives et collaboratives des élèves, tout en les sensibilisant aux défis écologiques et diplomatiques du XXI^e siècle.

Suivez les avancées de leurs travaux [ici](#).

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.